



*Temple
de la
renommée
des affaires*

Monsieur Daniel Benoit Bâtitseur 2018

Bachelier en pharmacie de l'Université de Montréal en 1979, Daniel Benoit débuta sa carrière à la pharmacie Jean Coutu de l'Avenue du Mont-Royal, à Montréal. Un an plus tard, il devint administrateur associé d'une autre succursale du groupe, à Longueuil où il fit une rencontre déterminante : M. Jean Coutu. Ce dernier a vu en Daniel Benoit l'administrateur derrière le pharmacien. En 1982, avec sa conjointe Danielle Gélinas, également pharmacienne, ils se lancent en affaires. C'est à ce moment que son parcours prendra le tournant que nous connaissons, lorsque le jeune couple fait l'acquisition de la bannière Jean Coutu à Drummondville, sur la rue Heriot.

Bien que pharmacien de formation, le cheminement professionnel de Daniel Benoit lui a permis de confirmer son grand sens de l'entrepreneuriat. Copropriétaire associé de six bannières Jean Coutu à Drummondville, il a aussi fait l'acquisition de nombreuses autres pharmacies du territoire en compagnie de sa conjointe. Les mentions honorifiques sont nombreuses: administrateur de l'année par le Groupe Jean Coutu, il a aussi reçu la médaille du Gouverneur général en 1987 pour l'apport économique à la région de Drummondville. En 2014, M. Benoit a reçu le prix Hygie, décerné par l'AQPP en collaboration avec Pfizer, en reconnaissance de sa contribution exceptionnelle auprès de sa collectivité. Il a également reçu de nombreuses reconnaissances de la communauté d'affaires et communautaire de la région.

Daniel Benoit se fait un devoir de redonner à sa communauté. Les causes qui lui sont chères sont celles qui viennent en aide aux enfants défavorisés, aux personnes âgées et aux organisations qui luttent contre diverses maladies.

Trente-six ans plus tard et copropriétaire de six succursales du Groupe Jean Coutu avec sa conjointe et leurs trois enfants, Daniel Benoit est toujours passionné pour la Pharmacie, pour l'entrepreneuriat et fait preuve d'un don de soi exceptionnel auprès des nombreuses causes qu'il soutient.

Fier membre de la Chambre de commerce et d'industrie depuis 1983, la CCID est heureuse d'introniser M. Daniel Benoit au Temple de la renommée des affaires de Drummondville.

Le Temple de la renommée des affaires de la CCID

Le Temple de la renommée des affaires a été créé en 1996 par la Chambre de commerce et d'industrie de Drummond afin de mettre en lumière les mérites de personnalités ayant œuvré ou étant toujours actives dans le domaine des affaires.

**TEMPLE DE LA
RENOMMÉE
DES AFFAIRES**

Nommée Bâtitseur par le conseil d'administration de la CCID, cette personne reçoit le prix George-Haggerty pour avoir laissé sa marque d'une façon bien particulière dans le développement socio-économique de Drummondville et de sa région. Son action et l'ensemble de son œuvre sont synonymes de dépassement. Le Bâtitseur doit être âgé d'au moins 50 ans et doit avoir demeuré sur le territoire de la MRC de Drummond pendant au moins 10 ans.

Le prix George-Haggerty



M. Haggerty fut intronisé au Temple des affaires pour son implication sans relâche à l'essor du développement économique de Drummond, surtout au sein du comité des affaires industrielles de la Chambre de commerce du comté de Drummond. Au cours des années 1950 et 1960, on lui reconnaissait déjà le titre de « commissaire industriel » puisque lors de ses déplacements d'affaires en Nouvelle-Angleterre surtout, pour son commerce de camions Mack, il ne cessait de promouvoir la région comme terre propice à l'implantation d'entreprises américaines. Ses efforts de prospection industrielle n'avaient pour but que la croissance de sa région afin d'assurer, du coup, celle des gens d'affaires locaux. Il profitait de toutes les tribunes qui lui étaient allouées pour poursuivre cet effort de promotion de sa région, Chambres de commerce, clubs sociaux, congrès annuels de diverses associations, même sa proximité du monde politique.